

BKV-PREIS 2007 / BKV-PRIZE 2007

Der BKV-Preis 2007 wurde am 9. Oktober 2007 durch den Bayerischen Kunstgewerbe-Verein an die Preisträgerinnen Laura Deakin und Maria Volokhova verliehen. Die Preisverleihung mit Laudationes durch die Jury-Mitglieder Cornelia Holzach und Bibs Hosak-Robb fand im Rahmen der Finalisten-Ausstellung im Bayerischen Kunstgewerbe-Verein statt.

Der Katalog für die Preisträgerin Laura Deakin mit einer Werkeinführung von Prof. Dr. Florian Hufnagl wird im Frühjahr 2008 erscheinen.



LAURA DEAKIN

BKV-PREIS 2007
BKV-PRIZE 2007



BKV
PREIS
2007

BKV-Prize 2007 was given to Laura Deakin and Maria Volokhova October 9, 2007.

The award ceremony including encomiums by members of the jury Cornelia Holzach and Bibs Hosak-Robb was held on the occasion of the exhibition of the finalists in the Bayerischer Kunstgewerbe-Verein.

The catalogue for the prizewinner Laura Deakin including an introduction in the work by Prof. Dr. Florian Hufnagl comes out in spring 2008.